

NUEVO ARZOBISPO

Continuamos publicando las palabras del nuevo Arzobispo de Valencia, Cardenal, Antonio.

“Con alegría y esperanza vuelvo a la tierra de dónde salí, como Abraham, peregrino de otras tierras que el Señor me ha ido mostrando. Vuelvo para ser, en comunión con el Papa y con todos mis hermanos Obispos, pastor, padre y hermano de la porción del pueblo de Dios, que por pura gracia se me ha confiado; y vuelvo también para servir y hacer todo lo que pueda desde ahí sin regatear esfuerzos... Como me marché así retorno: “Aquí estoy para hacer la voluntad del Señor”. Con la misma pregunta de Santa Teresa, mi gran apoyo y luz en todo, desde el día de mi nacimiento, providencialmente en su fiesta: “Señor ¿qué queréis hacer de mi?”; y su misma respuesta: “Quien a Dios tiene, nada le falta; solo Dios basta”.

Me pongo en camino y emprendo esta mi andadura de servicio en el nombre del Señor y confiando plenamente en su palabra; es la hora de la confianza y de la esperanza, que no defraudan. Espero con la gracia y el auxilio de Dios y con vuestra generosidad y ayuda, cumplir fielmente el ministerio apostólico que el Papa me encomienda. Mi mayor, mi más constante y empeñado servicio no será otro que este: el servicio de la fe, inseparable del servicio de la caridad para todos, con predilección por los pobres. Así contribuiré a alentar la esperanza, de la que a veces andamos tan necesitados y escasos”.